
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 84635347

Prix 477 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  cœur  du  centre  ville  de  Cannes,  notre  agence  propose  cet  appartement  2

pièces d'environ 40m² avec un cuisine américaine équipée sur salon, une chambre

avec  sa  salle  de  douches,  un  WC indépendant.  Faibles  charges  et  emplacement

recherché.Agréable vue sur la ville. Entièrement rénové, ce bien est le parfaitement

investissement pour la location saisonnière/congrès.Si vous avez des questions ou

si  ce  bien  vous  intéresse,  n'hésitez  pas  à  nous  contacter  par  email  ou  par

téléphone, notre équipe se tient à votre disposition.

In  the  heart  of  downtown  Cannes,  our  agency  this  2-room  apartment  of

approximately  40m²  with  an  open-plan  fitted  kitchen,  living  room,  bedroom  with

shower room, separate WC. Low charges and sought after location.Pleasant view

of  the  city.  Completely  renovated,  this  property  is  the  perfect  investment  for

seasonal rentals / conferences.If you have any questions or if you are interested in

this property, do not hesitate to contact us by email or phone, our team is at your

disposal.

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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